

Un colis inattendu

Eduard Witowsky

Numéro 90-91, 2015

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/79688ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Société littéraire de Laval

ISSN

1194-8159 (imprimé)

1920-812X (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer cet article

Witowsky, E. (2015). Un colis inattendu. *Brèves littéraires*, (90-91), 138–139.

EDUARD WITOWSKY

UN COLIS INATTENDU

Aujourd'hui, c'est ma fête. J'ai 11 ans. Je suis seul à la maison. Mes parents sont partis chercher mon gâteau d'anniversaire. On sonne à la porte. J'ouvre vite, pensant qu'un de mes invités est arrivé en avance. C'est un facteur. Il me remet un colis adressé à mon nom. Je suis étonné, car ce n'est pas le facteur habituel et, en plus, il n'y a aucun nom d'expéditeur. Ce doit être une surprise. Je le remercie et il s'en va.

Je vais dans ma chambre qui, comme d'habitude, est en désordre. J'enlève le papier d'emballage et je découvre un puzzle. Je crois deviner que mes grands-parents me l'ont envoyé, car ils savent à quel point j'aime faire des casse-têtes.

Il n'y a pas de photo de l'image. J'ai hâte de la découvrir. Je remarque plusieurs pièces d'une même couleur. Je les sépare des autres et je les assemble. On dirait des rideaux bleus, fermés. Je tourne la tête vers mes rideaux : ils sont bleus et fermés. Quelle coïncidence ! J'assemble une autre partie et mes propres traits apparaissent. Je réunis une à une les pièces du pourtour et le cadre d'un miroir se forme. Je comprends alors que la scène représentée au centre est une réflexion de moi dans ma chambre. Étrange, non ?

Je continue ce jeu bizarre et je me rends compte que même si l'image qui se construit ressemble à ma chambre, quelque chose est différent : sur le casse-tête, elle est en ordre. Je regarde autour de moi et je constate que tout est maintenant ordonné, pour de vrai ! Je regrette de l'avouer, mais j'ai peur.

Je voudrais ne plus continuer à résoudre cette énigme, mais je suis trop curieux et je veux connaître la fin de l'histoire. Les dernières pièces assemblées, l'image devient encore plus étrange : devant la porte de ma chambre, un

individu masqué me fixe. Une frayeur m'envahit, mais je trouve le courage de me retourner. Exactement comme sur le casse-tête, un individu masqué me fixe. Je ferme les yeux. Quand je les rouvre, il est toujours là. Ce n'est pas un rêve !

Pris de panique, je défais rapidement le casse-tête. Aussitôt, ma chambre se remet en désordre et l'étranger disparaît. Je suis drôlement soulagé. Sans hésiter, je jette tous les morceaux au panier.

J'entends alors mes parents. Ils sont rentrés. Je me dépêche de les rejoindre. Ma mère a une boîte dans les mains. Elle me la donne en disant: « Ah, Eduard, nous avons trouvé devant la porte un colis à ton nom. Probablement un cadeau pour ton anniversaire ! » Les mains tremblantes, je déballe le paquet et découvre un puzzle...

Note de l'éditrice

Cette version de la nouvelle *Un colis inattendu* est différente dans sa forme du texte soumis au concours. Eduard a bénéficié d'un accompagnement éditorial. Le contenu est entièrement de son cru. Félicitations !